



Schweizermeisterschaften 2021

Herzliche Gratulation den neuen Schweizermeistern!

Am 2. Dezember 2021 fanden die diesjährigen Berufsmeisterschaften der Kälteberufe im neuen Ausbildungszentrum der ATF in Gordola statt. 16 Kältesystem-Monteur/innen und 4 Kältesystem-Planer/innen wagten sich an die anspruchsvollen Wettbewerbsaufgaben und kämpften um den Sieg.

Die besten der beiden Berufe durften an der Siegerehrung, welche über Facebook-Livestream übertragen wurde, die begehrten Medaillen empfangen.

Kältesystem-Monteur/in EFZ

1. Daniel Violetti, Kälte 3000 AG
2. Lukas Keller, Kälte 3000 AG
3. Finn Morex, Kälte 3000 AG

Kältesystem-Planer/in EFZ

1. Luca Calandrucchio, Baumgartner Kühlanlagen AG
2. Flavien Délitroz, Leutwyler Kühlanlagen AG
3. Celina Anker, Scheco AG

Die Medaillengewinner, aber auch alle übrigen Teilnehmenden, dürfen mit Stolz und Freude auf ihre Leistung zurückblicken. Der Anlass hat bewegt und gezeigt, zu welchen Leistungen junge Berufsleute bereit sind!

Wir sagen danke.....

...dem Expertenteam, welches unter der Leitung von Daniel Baumann und Remo Kälin für einen fairen Wettkampf gesorgt hat.

...allen Besuchern, welche die Wettkämpfer vor Ort zu Bestleistungen motiviert und für gute Stimmung gesorgt haben.

...unseren Tessiner Kollegen der Sektion ATF, welche uns bei der Organisation des Anlasses tatkräftig unterstützt haben.

Alpnach, 2. Dezember 2021
Marco von Wyl (Geschäftsführer SVK)



Finn Morex (Bronze), Daniel Violetti (Gold) und Lukas Keller (Silber)



Dean Badrutt (4. Rang), Celina Anker (Bronze), Luca Calandrucchio (Gold) und Flavien Délitroz (Silber)



Weitere Bilder zu den Schweizermeisterschaften 2021 folgen in Kürze auf cooler-job.ch unter der Rubrik «Berufsmeisterschaften». Besuchen Sie die Nachwuchs-Webseite der Kälteberufe!